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有關於迎東邨興建無線電基站的提問 

 
 

  徐生雄議員通知本會，在本年 6 月 22 日舉行的離島區議會 
會議上，他將會提出以下提問︰ 
 

“   就有關在迎東邨興建無線電基站事宜，本人多次

去信房屋署，根據房屋署署長在 2020 年 4 月 29 日的

回覆，署方接獲數間電訊服務營辦商申請於迎東邨設

置無線電基站，並於去年年底批准一間營辦商於迎喜

樓設置基站。根據該營辦商提供的資料，有關基站預

計於本年 7 月投入服務。 
 
    然而，有迎東邨頂層住戶擔心，無線電基站發出

的輻射會影響健康。就此，本人請有關部門回應以下

提問： 
 

1. 現時全港有多少座大廈設有無線電基站？ 
 
2. 房屋署在批准營辦商設置無線電基站前，

會以什麼準則評估營辦商的選址是否合適？ 
 
3. 無線電基站是否完全不會影響人體健康；

如會，有何影響？ 
 

4. 居民是否有權反對興建無線電基站？ ＂ 
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